



## Regierungsratsbeschluss vom 27. August 2024

Gesamtkonzept Elektromobilität; Berichterstattung

---

P190926

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Bericht Gesamtkonzept Elektromobilität zur Kenntnis.

### **Begründung**

Das Gesamtkonzept Elektromobilität erfüllt die vorgegebenen Ziele – sowohl zeitlich als auch die Finanzierung betreffend – und leistet somit einen wichtigen Beitrag zur Dekarbonisierung des Verkehrs in Basel-Stadt im Rahmen der Klimaschutzstrategie des Kantons Basel-Stadt «Netto-Null 2037». Mit den bereits laufenden Massnahmen kann das bisher erfolgreiche Gesamtkonzept Elektromobilität auf Basis der gemachten Erfahrungen effizient und wirksam fortgeführt werden. Noch ist aber die Quote elektrischer Antriebsformen bei den neu immatrikulierten Fahrzeugen zu tief, um die kantonalen Klimaziele zu erreichen. Die seit 1. Juli 2024 mögliche Förderung von Ladestationen auch in privaten Parkings wird einen weiteren wichtigen Beitrag leisten. In drei Jahren soll erneut eine Standortbestimmung vorgenommen werden, um die Ergebnisse und allfällige Schlussfolgerungen dem Regierungsrat vorzulegen.

